



Cher ami et cher confrère,

Au nom du comité d'organisation, j'ai le plaisir de vous inviter à participer au premier congrès de cardiologie et de bio-ingénierie : « CardioBioTec » qui se tiendra à Monastir les 24 et 25 Avril 2009. Les conférences sont programmées pour couvrir des thèmes généraux de la cardiologie adulte et pédiatrique et de la chirurgie cardiaque qui ont tiré un grand bénéfice des progrès importants en biotechnologie. Ce congrès verra la participation d'imminents professeurs en médecine internationaux spécialistes en cardiologie, en cathétérisme interventionnel, en imagerie cardiovasculaires et des bio-ingénieurs et bio-techniciens spécialisés en maladies cardio-vasculaires.

L'objectif principal est la formation et le perfectionnement des cadres de la santé et les bio-ingénieurs ou bio-techniciens travaillant dans le domaine des maladies cardiovasculaires. Ce congrès offre une autre occasion pour des discussions approfondies dans les principaux thèmes de la cardiologie et des maladies cardio-vasculaires. C'est également une occasion pour favoriser les échanges entre les cliniciens, les bio-ingénieurs et bio-techniciens et promouvoir la recherche dans le domaine de la biotechnologie cardiologique. Les firmes spécialisées dans les équipements en cardiologie trouveront une autre occasion pour exposer leurs dernières innovations technologiques dans le domaine du diagnostic et de la prise en charge des maladies cardiovasculaires.

Les organisateurs invitent les participants à soumettre un abstract pour des présentations orales et posters avant les 31 janvier 2009.

L'abstract doit comporter une introduction, matériels et méthodes et conclusion.

Toutes les présentations se feront en anglais ou en français au choix du participant.

Vous pouvez consulter notre site web pour un programme détaillé.

Nous vous invitons cordialement à participer à ce congrès et nous espérons vous voir dans la belle ville de Monastir en Avril 2009.

Pr. F. MAATOUG